



Un proverbe dit que « la pluie n'arrête pas le pèlerin » !

Néanmoins, les averses du dimanche 28 avril ont bel et bien stoppé l'élan de nombreux marcheurs habitués à participer à la randonnée de printemps organisée par l'association Culture et Loisirs. Pourtant les premières précipitations ne sont intervenues sur la commune que vers 10 h 30 et aucun des 76 courageux randonneurs sont rentrés trempés de la balade. Tous ont pris plaisir à se promener à travers les chemins proposés par Catherine et Nicole. Ils ont apprécié les escaliers et la rambarde confectionnés spécialement pour cette manifestation par Jean-Marc et Joël. De même, ils ont fait honneur lors de la pause de mi-parcours, aux nombreuses denrées du ravitaillement. A midi, la salle des fêtes se remplissait d'adhérents ou d'habitants du village qui étaient venus chercher ou savourer sur place un plat traditionnel du Pays Basque « le poulet basquaise » cuisiné avec générosité par Fabrice, Paul et Damien (122 ventes comptabilisées). Les retours très positifs sur la bonne organisation de cette journée ont mis du soleil dans le cœur des bénévoles de l'association.

